

6 de julio de 2008

Los “sindicatos” mayoritarios al fin deciden salir a la calle...



Pues sí, después de que la UE aprobara una Directiva para permitir jornadas laborales de hasta 65 horas por semana, después de las últimas cifras de aumento del paro, después de que se ha legalizado la figura del falso autónomo, después de que el Gobierno está planteándose introducir los principios de la denominada “flexiseguridad” (menos derechos laborales a cambio de una mayor asistencia social por parte del Estado), después de la anunciada reducción del 70% en el empleo público para 2009, después de que el encarecimiento de las hipotecas estén poniendo con el agua al cuello a miles de trabajadores..., después de todo eso y mucho más, al fin los “sindicatos” del Sistema han decidido salir a la calle esta semana y alzar su voz.

Eso sí, han salido para celebrar el “Día del orgullo gay”...

Sabíamos que esos “sindicatos” se habían amañado mucho a la hora de defender los derechos de los trabajadores, pero resulta inadmisibles que sólo estén dispuestos a dar la cara y salir a la calle si es para ir de la manita del señor Zerolo, con banderas del arco iris (últimamente es la única bandera que les gusta ondear a estos señores “sindicalistas”) y con carrozas llenas de degenerados disfrazados de cuero, con correas de perro, látigos y demás parafernalias de gente normal... Porque una cosa es que alguien pueda ser homosexual (allá cada cual con lo que haga en su intimidad), y otra muy distinta es tener que contemplar a todos esos impresentables haciendo el ridículo y ofendiendo





CONSTRUYENDO EL NUEVO SINDICALISMO
UNIÓN NACIONAL DE TRABAJADORES

no sólo al buen gusto, sino también a la Iglesia y a todo el que no esté de acuerdo con su forma de ver las cosas.

UGT y CCOO no salen a la calle para defender a los trabajadores, no vayan a perjudicar al PSOE en las elecciones, pero bien que se ponen de acuerdo para sacar (junto a IU y al propio PSOE, que por algo son sus extensiones políticas) un enérgico manifiesto conjunto por el “Día del orguyo gay”.

Así nos va a los trabajadores...